

Saint Laurent perd encore de l'autonomie

Écrit par saintlaurentduvar.net
Jeudi, 20 Décembre 2018 07:00

Sous couvert de la loi, l'Office du tourisme de Saint Laurent du var passe dans le giron de la Metropole. Joseph Segura déclare même : "On ne perd rien, on gagne en visibilité. Qui connaît Saint-Laurent? Grâce à ce transfert, on va être connu par les professionnels. Notre objectif, c'est d'avoir plus d'hôtels. On fait partie d'un territoire...Nous serons les garants de ce qui se passera en terme de promotion "

Comme si nos amis niçois, nous ferons des cadeaux... Ah oui les augmentations d'impôts. Et ce n'est pas une fixette ou un toc c'est un constat. Notre maire se fera toujours mener à la baguette estrosienne, en prétextant la loi, ou l'ouverture, ou son amitié avec Le Maire... Bref son rôle de suiveur ne s'arrête pas aux photos.